

«Nos enseña los valores que el historiador debe conocer» - Mediterráneo - 03/12/2019

Universitat

Jaume I

«Nos enseña los valores que el historiador debe conocer»

Andrea Pradas Barreda Máster en Historia e Identidades en el Mediterráneo Occidental (s. XV-XIX)

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Por qué te decidiste a estudiar este máster?

-Desde pequeña sentí un gran interés por la historia debido a que siempre he considerado que somos lo que somos gracias a aquello que hemos vivido. Al finalizar el grado en Historia y Patrimonio, sentí que no podían acabar allí mis estudios y decidí proseguir con este máster.

El porqué elegí este concretamente está estrechamente relacionado con dos puntos. Por un lado, la ventaja de conocer a parte del profesorado y su buen hacer, debido a que he coincidido con ellos durante el grado. Por otro lado, la investigación necesaria que tuve que llevar a cabo para mi trabajo de final de grado me hizo darme cuenta de que la Historia Moderna era el campo que más me gustaba y en el que deseaba especializarme.

Además, la buena consideración de este máster dentro de los círculos universitarios y las características que lo hacen único hizo que no me lo pensara dos veces a la hora de decidirme.

--¿Qué aporta a tu formación?

-El Máster en Historia e Identidades en el Mediterráneo Occidental no solo me ha aportado una serie de conocimientos amplios sobre dicho periodo histórico, sino que me ha ayudado a comprender de manera más acertada



►► La estudiante, junto a la coordinadora del máster, Carmen Corona.

el mundo en el que vivimos. La creación de un juicio propio es más que necesaria para poder considerarse un buen historiador o historiadora y, gracias a estos

estudios y su profesorado, puedo decir que lo logran cada año, junto al hecho de enseñar al alumnado los valores básicos que todo buen profesional de la Historia



ANDREA PRADAS

ALUMNA DEL MÁSTER

«El máster está muy bien considerado dentro de los círculos universitarios»

debe conocer en la actualidad. Todo es muy práctico si quieres dedicarte a la investigación.

--¿Qué aspectos destacarías?

-Un aspecto a destacar y que hace único a este máster es el hecho de ser interuniversitario. Esto permite poder disfrutar de las enseñanzas de toda una variedad de profesorado procedente de diferentes universidades, no solo de la Península, sino incluso de Italia. Esto ayuda a ampliar los conocimientos del estudiantado, a fomentar nuevos intereses y a abrir distintos horizontes.

Otros másteres similares no disponen de un número tan importante de historiadores dedicados a la Historia Moderna y que ayudan a la comprensión de otras y variadas opiniones. Estas características lo hacen altamente recomendable para todas aquellas personas indecisas que quieren iniciar su recorrido. =